

## Volles Haus im Katharinenstift

Im Juni 2023 luden die kfd-Gruppen von St. Lamberti, St. Jakobi und Maria Frieden ihre Mitgliedsfrauen in den Katharinenstift ein. Zusammen mit den Mitgliedsfrauen und Interessierten, die heute dort leben, feierte die kfd in der Kapelle einen gemeinsamen Gottesdienst. Anschließend ging es in das Casino, um bei Kaffee und Kuchen alte Freundschaften wiederaufleben zu lassen. Die Möglichkeit zum gemütlichen Plausch wurde von beiden Seiten ausgiebig genutzt. Wie auch die Fotos zeigen: ein rundum gelungener Nachmittag.

